
Exmo. Marcelo Monteiro Macedo 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
Mariana — MG 

Prezados Srs., 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, 
com fulcro nas disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por 
meio desta Indicação, após a anuência que se espera unânime do Plenário, 

sugerir ao Chefe do poder Executivo de Mariana: A extensão da linha de 

Ônibus que faz a linha do bairro Rosário até a nova escola da Prefeitura 

de Mariana. 

Justificativa:: Com a inauguração da nova escola no bairro os 

funcionários da escola são obrigados a descer no ponto perto da torre da 

Telemig e fazer o restante do percurso a pé. 

Sabendo da necessidade do pedido e que Vossas Excelências se 

preocupam com os anseios da população espero que os Nobres Vereadores 

aprovem e que o Senhor Prefeito atenda esta justa indicação. 

Mariana, 21 de Fevereiro de 2008. 

CªÁn/u/u/z ) 
Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Vereador ( Leitão) 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

APROVADO POR UNANIMIDADE 
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